

# Baum für den Bürgerwald



25 Mitglieder der Drensteinfurter Schützenvereine und des Spielmannszuges trafen sich am Samstag im Bürgerwald am alten Friedhof an der Marienstraße, um Stewwert zu veschönern. Von den Vereinen sponsert jedes Jahr einer einen neuen Baum, in diesem Jahr kam diese Aufgabe den Bürgerschützen zu. Die pflanzten eine Rosskastanie. Außerdem setzten alle Anwesenden Krokuszwiebeln in die Erde und sammelten herumliegenden Müll auf. Josef Waldmann, Stellvertretender Bürgermeister, hielt eine kurze Rede zur Bedeutung des Bürgerwaldes für Drensteinfurt. Im Anschluss an die Aktion gab es einen Frühschoppen mit den Nachbarn des Bürgerwaldes.

Text/Foto: Dom. Drepper  
Dreingau Zeitung vom 24.11.2010